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別 紙６ 

（５）長岡京駅前線（第２工区）関連信号機移設工事その１ 

意見・質問 回答等 

○この工事は予定価格が不要だったのです

か。 

 

 

○このような工事の場合は全て特命ですか？ 

 

○受注業者としてはこの業者だけしか登録さ

れていないのですか？ 

 

 

 

（委員長のまとめ） 

特に随意契約について、問題となるところ

は見受けられなかった。 

 なお、今後も随意契約の適用については、

その案件の性質又は目的が競争入札に適しな

いものかどうかを慎重に判断していただくよ

うに意見を付したいと思います。 

・予定価格を定めていないということではなく、

定めておりまして、事前公表をしていないと

いうことであります。 

 

・はいそうです。 

 

・今年度はこの関連工事に関し、受注業者とし

て受けておられたので。他にも有ります。 

 

 

 


